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			San Fernando pide buses lanzadera hasta que se construya la nueva estación del Polígono
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El pasado martes a las 16:30 de la tarde la alcaldesa Cati Rodríguez  y Macarena Medel, concejala de Movilidad del Ayuntamiento de San  Fernando de Henares se reunieron en la Consejería de Transportes,  Vivienda e Infraestructuras junto con los responsables de los  ayuntamientos de Alcalá de Henares, Coslada y los de la propia  consejería. El objeto de la reunión era continuar con las conversaciones  que se mantuvieron acerca del estado de los trenes de cercanías en la  zona del Corredor del Henares, el mes pasado.

En la anterior reunión el Equipo de Gobierno de San Fernando de  Henares Si Puede había mantenido que era necesario abrir una nueva  estación de cercanías para el Polígono de San Fernando, la propia  alcaldesa declaro en la primera reunión “el desarrollo industrial y  logístico de San Fernando de Henares debe estar acompañado de unos  buenos servicios para las trabajadoras y los trabajadores de la zona, y  por ello es necesario construir una nueva parada de la línea en el  polígono de San Fernando”.

En la últimas semanas se ha conocido que la partida presupuestaria  para esta estación en los futuros presupuesto estatales no existe, por  ello Cati Rodríguez ha exigido a la comunidad que “mientras se proyecta  esta parada la Comunidad debe suplir esta deficiencia de movilidad con  autobuses entre San Fernando y el polígono” y ha sumado “también  conectado el polígono de mejor forma con las localidades cercanas”.

Ante estas exigencias, según la propia alcaldesa ha habido una buen  recepción por parte de la consejería y ya ha solicitado que se empiece a  trabajar para mejorar este servicio entre el polígono de San Fernando y  su localidad,”seguiremos muy de cerca esta nueva solicitud. Y hay que  recordarle a la Comunidad que San Fernando de Henares existe y hay  muchos elementos para apostar por nuestra ciudad” esperemos que en breve  podamos tener noticias que comunicar a los vecinos y vecinas”.
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